
 

 

Démolition du siège : c'est donc officiel 

 

 

Au lendemain d'une visio avec Anthony Maarek pour faire le point avec 

les syndicats sur les engagements et projets de NJJ où la démolition du 

siège n'a absolument pas été citée, le sujet a été évoqué ce vendredi à 

l'occasion du conseil municipal de Nice. Le maire Christian Estrosi  a ainsi 

annoncé en marge de cette réunion qu’une demande de démolition du 

site du boulevard du Mercantour a été déposée auprès de ses services. 

 

Les masques tombent. Le déménagement de cet été a donc bien pour 

vocation de faire le deuil du siège historique pour lequel les salariés se 

sont battus contre Hersant. Une fois les rotatives parties fin 2023 ou début 

2024, selon l'actuel calendrier, ce sera donc la fin pour plus de 40 ans 

d'implantation et de vie en commun pour la SAPO devenue ensuite SCIC. 

Ces murs où tant de choses ont été vécues et réalisées. 

 

Au-delà de l'aspect symbolique, comment ne pas être scandalisé par la 

méthode, une fois de plus ? Le respect des salariés et de leurs 

représentants, quelques jours après un CSE où là non plus, aucune 

annonce officielle. Quel crédit accorder à nos dirigeants et notre 

actionnaire ? Quand on organise des réunions pour obtenir la signature 

des organisations syndicales, il ne faudra pas s'étonner des 

conséquences. Le dialogue social, ça se mérite et ça se construit. Ou ça 

se détruit. Très rapidement. 
 

 

Le 10 décembre. 

Le bureau 


